



Freikirche der Siebenten-Tags-Adventisten in Oranienburg
Martin-Luther-Str. 34, 16515 Oranienburg

Oranienburg, 23.02.2120

27. Informationsbrief der Adventgemeinde Oranienburg

Liebe Freunde und Mitglieder der Adventgemeinde Oranienburg,

Jesaja schildert im 6. Kapitel seine Berufung zum Propheten. Auf die Frage Gottes, wen er denn senden könne, meldet sich Jesaja als Freiwilliger. „Hier bin ich, sende mich!“

Meine Mutter hatte die Angewohnheit, bei fälligen Hilfsaufgaben im Haushalt zu rufen: „Kann mal *jemand*... (z. B. den Müllrunter bringen?)“ Es konnte selten *jemand*. Einem direkten Auftrag konnte man sich dagegen kaum entziehen.

Wir tun uns oft schwer damit, freiwillig zusätzliche Verantwortung zu übernehmen. Unser Leben ist angefüllt, die Kräfte sind begrenzt. Sicher muss manch eine Aufgabe erledigt, manch eine Arbeit getan werden – und irgendwer wird schon bereit sein.

Jesaja tickte anders. Und das brachte viel zusätzlichen Aufwand mit sich. Aber die freiwillige Übernahme des Prophetendienstes war schließlich die Berufung seines Lebens. Seine Dienstbereitschaft wurde durch das gute Gefühl, das Richtige und Sinnvolle zu tun, als Werkzeug Gottes Gutes für sein Volk zu bewirken, belohnt.

Jesaja 6 beschreibt den wichtigsten Moment im Leben des Jesaja. Sein JA zu Gott macht ihn zum herausragenden Propheten. JA sagen kann einen großen Unterschied machen – auch für uns und unsere Mitmenschen. Bleibt alle behütet!

Liebe Grüße – auch im Namen der Gemeindeleitung – Euer Frank Gelke



Für eure Anliegen, Nachfragen und Sorgen hier die Kontaktdaten:
Frank Gelke: 0151-20 30 00 39; Mail: Frank.Gelke@adventisten.de
Gunnar Stiller: 0174-18 83 66 0; 03301-52 65 35; Mail: gu.stiller@web.de

Informationen:

Gottesdienste:

Aufgrund der Corona-Pandemie verzichten wir weiterhin auf Präsenz-Gottesdienste und machen folgende Angebote:

- **27. Februar** – 10:00 Uhr Zoom-Gottesdienst
Gastgeber: Gemeinde Eberswalde, Predigt: Eric Metzner
- **06. März** – 10:30 Uhr Zoom-Gottesdienst
Gastgeber: Gemeinde Oranienburg, Predigt: Frank Gelke
- **13. März** – 10:00 Uhr Zoom-Gottesdienst
Gastgeber: Gemeinde Eberswalde, Predigt: David Koldinsky
- **20. März** – 10:30 Uhr Zoom-Gottesdienst
Gastgeber: Gemeinde Oranienburg, Predigt: Frank Gelke
- **27. März** – 10:00 Uhr Zoom-Gottesdienst
Gastgeber: Gemeinde Eberswalde, Predigt: David Koldinsky
- Darüber hinaus gibt es jede Woche verschiedene gottesdienstliche Angebote von Hope-TV und auf der Webseite der Vereinigung: <https://bmv.adventisten.de>

Für alle Zoom-Gottesdienste gelten folgende **Zugangsdaten**:

- Mit Internetbrowser: <https://zoom.us/j/6496541767>
Passwort: Hope4BB!
- Mit der Zoom-App: Meeting-ID: 649 654 1767
Passwort: Hope4BB!
- Mit dem Telefon: Einwahlnummer: 030 5679 5800
Sitzungs-ID: 649 654 1767 – Kenncode: 24 34 91 73

Lasst euch bitte helfen, wenn ihr unsicher seid, wie ihr an den Zoom-Gottesdiensten teilnehmen könnt.

Weitere Informationen:

- **Gebetsstunde:** Ab sofort bieten wir montags um 19:00 Uhr eine Gebetsstunde per Zoom-Konferenz an. Die Zugangsdaten sind die gleichen wie für die Gottesdienste (s. o.) Mit Fragen zur Gebetsstunde wendet euch bitte an Gabriele Reichel.
- **Ergebnisse der Gemeindestunde am 20. Februar:** (Bei der Gemeindestunde waren ca. 25 Personen per Zoom anwesend. 9 Stimmen wurden vorher bei F. Gelke schriftlich oder mündlich abgegeben.)
 - Gunnar Stiller und Detlef Olschewski wurden einstimmig als Delegierte für die Sonderdelegiertentagung gewählt.
 - Die Verschiebung der Gemeindewahlen um ca. 1 Jahr wurde einstimmig beschlossen.
 - Die Wiederaufnahme von Präsenzgottesdiensten ist weiterhin offen. (Siehe Informationen aus dem Gemeinderat)



- Es gibt keinen bekannten Bedarf, Mitschnitte der Zoom-Gottesdienste zum Nachsehen oder Nachhören verfügbar zu machen. Wer technische Unterstützung braucht, wird ermutigt, darum zu bitten.
- Im August wird es ein Seminar mit Eli Diez über Betreuungsvollmachten und Patientenverfügungen geben.
- Die offenen Fragen zur Bauplanung (Taufbecken, Fensterverglasung u. a.) wurden zur weiteren Beratung an den Baurat verwiesen.

Beschlüsse und Informationen aus dem letzten Gemeinderat:

- **„Öffnungsperspektive“ für Präsenzgottesdienste:** Nach Abwägung aller Möglichkeiten hat der Gemeinderat beschlossen, den Beginn von Präsenz-Gottesdiensten an die Aufhebung des Lockdowns und die Entwicklung der Inzidenzwerte zu koppeln. Wenn wieder Präsenz-Gottesdienste stattfinden, dann sollen diese möglichst gleichzeitig im Internet übertragen werden. (Beschluss 14/2021)
- **Bauplanung:** Baurat und Gemeindestunde werden zu den anstehenden Entscheidungen konsultiert. Die Küche wird gemeinsam mit der AWW-Gruppe vorgeplant.
- **Nächste Sitzungstermine:** 4. und 18. März

Aufruf zur Mitarbeit bei der Sanierung des Adventhauses

Liebe Geschwister,

Ihr seid bereits informiert, dass voraussichtlich ab IV. Quartal mit den Umbauarbeiten in unserem Gemeindehaus begonnen wird. Zurzeit wird seitens der Grundstücksverwaltung daran gearbeitet, eine Ausführungsplanung zu erstellen, die wiederum Grundlage für die Aufstellung von Leistungsverzeichnissen ist. Diese werden dann an ausgewählte Fachfirmen mit der Aufforderung, ein Angebot abzugeben, verschickt. Danach wissen wir, ob die vom Architekten erstellte Kostenschätzung marktgerecht ist, d. h. ob die geplanten Finanzmittel ausreichend sind.

Um den nötigen finanziellen Eigenanteil der Gemeinde zu minimieren, haben wir uns verpflichtet, zusätzlich einen Eigenanteil in Form von eigenen Bauleistungen zu erbringen. Für die geplanten Abbrucharbeiten (Fußböden und nichttragende Trennwände) sind keine fachlichen Kenntnisse erforderlich. Es bietet sich daher an, diese Arbeiten als Eigenleistung durchzuführen.

Damit wir Klarheit haben, wer dazu zur Verfügung steht, möchten wir jetzt schon darum bitten, dass alle Geschwister, die sich körperlich dazu in der Lage fühlen, Ihre Bereitschaft erklären. In den nächsten Wochen werden wir abklären, wann diese Leistungen erbracht werden müssen und welcher Stundenaufwand insgesamt in etwa dafür erforderlich ist. Wir freuen uns auf eine gesegnete Zusammenarbeit

Bernd Reischel – i. A. des Baurats der Gemeinde Oranienburg

Tipp 4 – Sonne:

Licht kurbelt die Produktion des stimmungsaufhellenden Hormons Serotonin an, fördert die Durchblutung und senkt den Blutdruck. Mit Hilfe der UV-Strahlen der Sonne kann der Organismus das lebensnotwendige Vitamin D in der Haut bilden. Dieses Vitamin ist wichtig für den Knochenbau, die Kräftigung der Muskulatur und die Stärkung des Immunsystems. Sonnenlicht wirkt zudem desinfizierend und dämmt Infektionen ein.

Verbringt also viel Zeit im Freien, besonders wenn der Sonnenstand hoch ist. Wer wegen einer Quarantäne in der Wohnung bleiben muss, sollte das Fenster weit öffnen und das Gesicht der Sonne zuwenden, um Licht zu tanken.

(Quelle: nach DVG, Newstart plus)

Wir denken an unsere Geburtstagskinder:

„Wie ein Adler ausführt seine Jungen und über ihnen schwebt, breitete der Herr seine Fittiche aus und nahm sein Volk und trug es auf seinen Flügeln.“ (5. Mose 32, 11)

Wir wünschen Gottes Segen für das neue Lebensjahr!

- 27.02. Yvonne Kamenz
- 01.03. Margit Wenner
- 01.03. Elisabeth Winkler
- 14.03. Edda Grothe
- 17.03. Ursel Kamenz
- 20.03. Marius Gelke

